

Monthly Update

Bulletin mensuel

May 21, 2025 / Le 21 mai 2025

Auditing and Assurance Standards Board

Conseil des normes d'audit et de certification



Re-exposure Draft, "Canadian Amendments related to Indigenous Matters in the Canadian Standard on Sustainability Assurance (CSSA) 5000, General Requirements for Sustainability Assurance Engagements"

The Re-exposure Draft proposes an amendment in CSSA 5000 to ensure practitioners in Canada will be better equipped to provide assurance on sustainability reporting in a manner that considers Indigenous rights. [Learn more and respond](#) by July 18, 2025.

Deuxième exposé-sondage, *Adaptations canadiennes relatives aux questions autochtones dans la Norme canadienne de certification en matière de durabilité (NCCD) 5000, Exigences générales relatives aux missions de certification en matière de durabilité*

Ce deuxième exposé-sondage porte sur un projet d'adaptations dans la NCCD 5000 qui aiderait les professionnels en exercice du Canada à fournir une assurance à l'égard de l'information sur la durabilité d'une manière qui tient compte des droits des Autochtones. [Apprenez-en plus sur le projet et répondez](#) au deuxième exposé-sondage d'ici le 18 juillet 2025.

Monthly Update

Bulletin mensuel



Virtual Roundtable Discussion – AASB’s Re-exposure Draft, “Canadian Amendments Related to Indigenous Matters in the Canadian Standard on Sustainability Assurance (CSSA) 5000, General Requirements for Sustainability Assurance Engagements”

[Join us](#) on June 17, 2025, for an engaging discussion on the CSSA 5000 Re-exposure Draft. Your input is key to ensuring the amendment is scalable and fit for purpose.

Table ronde virtuelle – Deuxième exposé-sondage, *Adaptations canadiennes relatives aux questions autochtones dans la Norme canadienne de certification en matière de durabilité (NCCD) 5000, Exigences générales relatives aux missions de certification en matière de durabilité*

Le 17 juin 2025, le CNAC [vous invite](#) à une discussion captivante (en anglais) sur son deuxième exposé-sondage sur la NCCD 5000. Vos commentaires nous aideront à veiller à ce que les adaptations soient modulables et répondent aux besoins.

Accounting Standards Board

Conseil des normes comptables

Monthly Update

Bulletin mensuel



Webinar – Domestic Accounting Standards Update (Spring 2025)

Are you a Canadian private enterprise, not-for-profit organization, pension plan, an advisor to one, or a user of their financial statements? [Register for this webinar](#) to learn about current accounting standards projects and recent amendments in Parts II, III, and IV of the CPA Canada Handbook – Accounting. Our English webinar takes place on May 26, 2025, and our French webinar is on May 29, 2025.

Webinaire – Mise à jour en matière de normes comptables nationales (printemps 2025)

Vous travaillez dans une entreprise à capital fermé, un organisme sans but lucratif ou un régime de retraite canadien? Vous conseillez de telles entités ou utilisez leurs états financiers? [Inscrivez-vous à ce webinaire](#) pour en savoir plus sur les projets de normalisation comptable en cours et sur les modifications récentes visant les Parties II, III et IV du *Manuel de CPA Canada – Comptabilité*. Le webinaire se déroulera le 26 mai en anglais et le 29 mai en français.

Public Sector Accounting Board

Conseil sur la comptabilité dans le secteur public

Monthly Update

Bulletin mensuel



Survey: Cloud Computing Arrangements in the Canadian Public Sector

We want your insights into types of arrangements, magnitude of costs, key terms, current accounting policies, and challenges you face with accounting for cloud computing arrangements in the Canadian public sector. [Respond to our survey](#) by May 30, 2025, and make your voice heard!

Sondage sur les accords d'infonuagique dans le contexte du secteur public canadien

Nous voulons connaître votre point de vue sur les types d'accords, l'ampleur des coûts, les principales conditions, les méthodes comptables actuelles et les défis particuliers que vous rencontrez quant au traitement comptable des accords d'infonuagique dans le secteur public canadien. [Répondez à notre sondage](#) d'ici le 30 mai 2025 et faites-vous entendre!



Survey: PSAB's Exposure Draft "Intangible Assets, Proposed Section PS 3155"

PSAB issued the Exposure Draft, "Intangible Assets, Proposed Section PS 3155" to provide foundational guidance on accounting for intangible assets. Help shape the future of public sector accounting by sharing your feedback on how our proposals might affect your organization. [Participate in our short survey](#) by May 30, 2025, and help us create a standard that meets your unique requirements.

Monthly Update

Bulletin mensuel

Sondage sur l'exposé-sondage du CCSP *Projet de chapitre SP 3155, « Immobilisations incorporelles »*

Le CCSP a publié l'exposé-sondage *Projet de chapitre SP 3155, « Immobilisations incorporelles »*, visant à fournir des indications fondamentales sur la comptabilisation des immobilisations incorporelles. Contribuez à façonner l'avenir de la comptabilité pour le secteur public en nous faisant part de vos commentaires concernant les incidences potentielles de nos propositions sur votre organisation. [Répondez à notre court sondage](#) d'ici le 30 mai 2025 et contribuez à l'élaboration d'une norme qui tient compte de vos besoins particuliers.
